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発行：城山西小と地域振興を考える会

今年の冬は厳しく冷え込む日が連日続き、正に本格的な冬でしたね。昨年に引き続き唐沢溜の広い

面積が氷に覆われました。とは言え子どもの頃スケートを楽しんだ頃と比べ厚みはありませんので、

子どもたちが氷に乗らないようくれぐれも注意していただきたいと思います。ここに来て冷え込みが

少しゆるみ、何となく春を感じさせてくれる様になりましたが、何と言っても気になるのは桜の開花

時期です。今年の孝子桜まつりは４月７・８日を予定していますが、２月２９日に日本気象協会から

発表された今年の桜の開花予想によると、宇都宮のソメイヨシノの開花日は４月４日頃、満開は10

日頃とのことで、沢山の花の下でお祭りができることを願っています。

孝子桜の開花に誘われるように、まもなく城山西小学校は、小規模特認校８年目の新学期を迎えま

すが、今年もかわいい新入生を迎え、全ての学年で複式学級が解消されて４年目となります。地域の

皆さんが心を一つにして城山西小と地域の振興のために、初心を忘れることなく地道な努力を積み重

ねていきましょう。

今回も、入学者数の状況をはじめ、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇平成２４年度の新１年生は９人となる見込みです◇◇
２月２２日現在、西小に入学する児童数の状況は次のとおりです。

１年生は９人で、地域内から２人、地域外から７人となり、来年度も全学年複式学級とはなりま

せん！その他地域外からは６年生に１人転入する予定ですので、地域外から合計８人を迎えること

になります。 児童総数は90人で、90人台はキープしましたが昨年度よりも減ります。

これまで新１年生はコンスタントに２桁でしたが、今年は９人となり、またその内訳も、地域外

から既に通っている兄弟・姉妹ではない新規の児童が３人と、少ない状況です。

これまで熱心に取り組んできた成果の“貯金”が少なくなってきたのかもしません。気を引きし

め直し初心に立ち返る必要があるようですので、地域と学校のＰＲや地域づくりの取組など、地域

の皆さんの一層のご協力をよろしくお願いいたします。

（平成24年2月22日現在）

区 分 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 計

地 域 内 児 童 数 ２人 ５人 ７人 ６人 10人 ２人 ３２人

地 域 外 か ら の 児 童 数 ７人 ８人 ８人 13人 10人 12人 ５８人

計 ９人 13人 15人 19人 20人 14人 ９０人

※ 複式解消条件：２学年の合計が１７人以上（ただし１＋２年は９人以上）

◇◇本格運行に移行した地域内公共交通『古賀志孝子号』は

ひとまず順調に滑り出しました！◇◇
昨年１２月１日より本格運行に移行した地域内公

共交通『古賀志孝子号』は、利用者数の推移が比較

的好調で、ひとまず順調な滑り出しとなっています。

２月15日の下野新聞の投稿欄に、孝子号を利用

している地元の方のお話が「安い料金で送迎感謝し

つつ利用」という見出しで掲載されましたが、地域

のお年寄りの方々などの貴重な“足”として定着し

てきており、普段の生活に欠かせないものとなって

きています。

そんな孝子号を安定的に運営するためには、運営

経費を確保する必要がありますが、運航先の事業所

や病院などからの協賛金も徐々に集まってきてお

り、事業運営に一役買っています。今後とも地道な

営業を行い、協賛金の確保に努めたいと思いますが、数多くの人が乗ってくれることが一番ですの

で、皆さんのご利用をよろしくお願いします。
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◇◇こがし桜ルネッサンス事業で「遊歩道」の整備を行いました！◇◇
こがし桜ルネッサンスではこれまで、「唐沢溜（水のミュージアム）」の整備など、地域の魅力

を高める取組を行ってきましたが、今回は３月４日（日）に孝子桜まつりの地域案内のコースとも

なっている「唐沢溜から桜展望台までの遊歩道への階段設置」と、「弁天池上流の湧水地へと延び

る遊歩道の“橋”の整備」を行いました。

コツコツと整備を続けることで少しずつ良くなってきており、訪れる人に地域の人たちのホスピ

タリティーを感じてもらえる、そんな環境が整いつつあります。

お忙しい中、朝早くから作業に協力していただいた皆さん、ありがとうございました。

まずは段取りの確認 ３６段の階段を設置しました 立派な“橋”ができました！

◇◇第４回城山西小学校地域協議会が開催され

今後の活動について議論しました！◇◇
２月２２日（水）に『第４回地域学校協議会』が開催

され、「平成24年度学級編制・児童数」「地域教育メッ

セへの参加報告」「“うつのみや学校マネジメントシステ

ム”アンケート結果」「平成24年度の教育課程・年間行

事予定」について、協議を行いました。

そこで話題となったのは、宇都宮市は平成24年度か

ら市内全ての学校で“会話科”の授業が始まる他、他の

学校の子どもの家の開設時間が午後７時までに延長され

ることから、城山西小学校の独自の取組として、これま

で“売り”としていたものがなくなる事への対応です。

結論は出ませんでしたが、新たな特色を見いだすのか、

これまでの取組をより充実していくのか、地域の皆さん

の知恵をお貸しいただき、真剣な議論を行い、何らかの 会議の模様

対策を講じていく必要があります。

「第10回孝子桜まつり」が“魂のバトンを子どもたち

の未来へ”をスローガンに、４月７日（土）８日（日）の

両日開催されます。今年も実行委員会が中心となって着々

と準備を進めてきました。

３月10（土）には宇都宮市内でポスター貼りを予定して

いるなど、ＰＲ活動に努めるほか、駐車場の整備を行うな

ど、お客様を温かくお迎えする態勢も整いつつあります。

昨年のお祭りは、東日本大震災の影響で中止となりまし

たが、今年は２年分の思いを込めて盛大に行い、是非成功

させましょう。そのためには、一人でも多くの人たちの協

力が必要となりますので、地域の皆さんの積極的な参加を

よろしくお願いいたします。

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。


